



# Senioren für Senioren Reinach BL

## Unser Internet Café – eine kleine Erfolgsgeschichte!

Hier ein kleiner Abriss der diversen Aktivitäten im 2014 rund um das Internet Café.

Die Idee ein Internet Café für Seniorinnen und Senioren ins Leben zu rufen, entstand aus der Chance heraus, dass die Klasse WMS 12f im Bildungszentrum KvBL Reinach sich bereit erklärte, im Rahmen des Klassenprojekts diesen Auftrag zu übernehmen.. Wir konnten das Projekt begleiten und mit ihnen durchführen.

Anfang Januar 2014 fanden die ersten Gespräche statt. Abzuklären galt:

- was sind die Bedürfnisse unserer Seniorinnen und Senioren
- in welchen Räumlichkeiten können wir das Internet Café durchführen
- wer kann uns evt. finanziell unterstützen
- Durchführung einzelner Themennachmittage
- etc., etc.

Unterstützung erhielten wir auch von unseren Partnern. Die evangelische Kirchgemeinde stellte uns den Jugendraum und den technischen Support im neu erbauten Kirchgemeindezentrum Mischeli zur Verfügung. Der Generationenpark finanzierte den Kauf von 5 Laptops, welche wir unseren Kursteilnehmern zu Verfügung stellen können. Die Software, Mäuse und Werbung wurden von uns übernommen. So war die Sicherheit gegeben, dass das Internet Café im 2014 stattfinden konnte.

Dank diverser Spenden durch verschiedene Mitglieder und Gönner wurde auch unsere Kasse nicht gross belastet.

Ende September 2014 war es dann soweit. Der erste Kursnachmittag fand statt. Im Oktober und November wurden die weiteren Kurse abgehalten. Die Themen, welche angeboten wurden:

- E-Mail/Internet, Word, Excel, Skype und Erstellung eines Fotobuches

Das Feedback der Teilnehmenden war durchwegs positiv. Der Klasse 12f und ihrem Lehrer Matthias Gloor wurde ein grosses Lob für ihre Hilfsbereitschaft und dem höflichen Umgang mit den Anwesenden ausgesprochen. Klar zum Ausdruck kam, dass eine Weiterführung des Internet Cafés seitens der Seniorinnen und Senioren sehr gewünscht wird.

Dies veranlasste den Vorstand Ende Jahr erneut mit dem Bildungszentrum KvBL Reinach in Kontakt zu treten und abzuklären, ob sich 2015 eine Klasse findet, welche die Weiterführung des Projekts übernehmen würde. Wir wurden fündig! Die ersten Gespräche mit dem projektverantwortlichen Lehrer haben bereits stattgefunden.

Die Zeit bis die neue Klasse ihren Einsatz startet, überbrückt der Vorstand, in dem wir aus den eigenen Reihen im Januar 2015 einen Grundkurs in Word und im März 2015 einen in Excel anbieten.

**Fazit: Das Internet Café geht weiter!**

Annie Doppler